

Der Unterzeichnete spricht der löblichen Stadtvorstellung, dem löblichen Sparkassevereine Oberhollabrunn sowie allen übrigen Gönnern und Förderern der Anstalt und ihrer Schüler für das wahrhaft schulfreundliche Entgegenkommen, welches sie auch dieses Jahr in der Beschaffung der sachlichen Bedürfnisse der Anstalt, in der Vermehrung der Lehrmittel und in der Unterstützung würdiger Schüler bewiesen haben, den verbindlichsten Dank aus.

Oberhollabrunn, im Juli 1913.

Regierungsrat Hans Kny,

k. k. Direktor.